

Escuchar a Organizaciones de la Sociedad Civil para canalizar sus propuestas es tarea del Instituto de Investigaciones Parlamentarias

31 de Mayo de 2016

Boletín # 460

El director del Instituto de Investigaciones Parlamentarias de la ALDF afirmó que es necesario dar voz a la ciudadanía

Respaldo a enfermos con alguna discapacidad, trastornos neurológicos y en etapa terminal: diputado Miguel Ángel Abadía Pardo

A fin de establecer un vínculo con Organizaciones de la Sociedad Civil a través del diseño de campañas de atención y trabajo conjunto, el Instituto de Investigaciones Parlamentarias de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) celebró una reunión de trabajo con representantes de esos entes sociales, especializados en temas de salud.

El director del Instituto, Miguel Errasti Arango, destacó que el objetivo fundamental es dar apoyo a las organizaciones no gubernamentales y generar propuestas a través de mesas de trabajo, que pudiesen ser incluidas en las leyes secundarias de la nueva Constitución de la Ciudad de México.

Agregó que el propósito del Instituto de Investigaciones Parlamentarias es dar voz a los ciudadanos en la ALDF, mientras se escuchó la participación de las OSC que manifestaron la necesidad de apoyo, en temas como infraestructura, tecnología y recursos para quienes tienen alguna discapacidad o enfermedad motora, neurológica o degenerativa, entre otras.

El diputado Miguel Ángel Abadía Pardo, del Partido Acción Nacional (PAN), y presidente de la Comisión Especial para el Seguimiento del Sistema de Protección Social en Salud del Distrito Federal, subrayó que este tema es fundamental para todos, por lo tanto desde la ALDF se está trabajando en problemáticas sociales.

La importancia de esta reunión -dijo- es escuchar propuestas para fortalecer leyes y acciones, en ese sentido coincidió con los representantes de Asociaciones Civiles coincidió en que es esencial tener un respaldo jurídico y de recursos, ya que si los pacientes no tienen seguridad social o acceso a los medicamentos, estos pueden tener costos muy elevados para las familias.

Nicole Klerian Rodríguez, directora de Documentación, Capacitación, Vinculación y Difusión Legislativa dijo que se debe trabajar en conjunto en el tema de salud, el cual es fundamental para nuestra Ciudad, a partir de propuestas y mesas de trabajo personalizadas en las cuales se logre definir una estrategia real en la materia.

En la reunión estuvieron Silvia Escamilla, representante de la Fundación John Langdon Down; Armando Nava Escobedo, presidente de Familiares Enfermos de la Neuron Motor A.C.; Celsa García Pozo, directora de Profesionistas Ante la Violencia Intrafamiliar y Sexual A.C.; Lucía Brown Villalba, directora de Programas Fundación Mexicana para la Salud Hepática A.C.; Lilita Groues del Mazo, presidenta de Alzheimer México, I.A.P., así como Diego Javier Luna en representación de la directora de Angelitos de Cristal, I.A.P.

También asistieron: María Guadalupe Alejandre Castillo, de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, IAP; Daniel Ochoa Contreras, representante de la Asociación para Evitar la Ceguera en México; Baltazar Madrid Nieto, representante de Casa de la Amistad para Niños con Cáncer I.A.P., y Víctor Manuel Mendoza Acevedo, director de Investigaciones, Estudios y Prácticas Parlamentarias del Instituto de Investigaciones Parlamentarias de la ALDF.